

# 10 Jahre später

## nich nur ständig Ash und co.

Von Nev-Nev

### Kapitel 1: Die erste Gruppe auf reisen

(ich nehme mal den Erklärtext als Prolog)

"Ich finds schön wieder auf Reisen zu gehen", sagte Kai und hatte die Hände hinter dem Kopf verschrenkt.

"Ja ich hoffe wir fangen viele neue Pokemon", Kojiro grinste und lief in der selben Pose wie Kai.

Lee grinste nur und sprach ein anderes Thema an, "Habt ihr auch nur ein Pokemon dabei?"

Die beiden anderen nickten, denn die drei hatten vereinbart nur ein Pokemon mitzunehmen.

"Welches Pokemon habt ihr denn dabei?", fragte Lee, er zückte einen Pokeball und ließ Gewaldro raus. "Ich habe Gewaldro dabei".

Kojiro grinste, "Donphan!" Er warf einen Pokeball und ein Gutgepflegtes Donphan kam zum Vorschein.

"Wow eure Pokemon sehen gut aus", sagte Kai und grinste. //Ist ja auch kein Wunder, Kojiro ist Koordinator und Lee Züchter//

"Ja aber sag schon, für welches hast du dich entschieden?", sagte Lee.

Kai sah auf seinen Pokeball, "Für einen Freund von Anfang an", er warf den Pokeball und Simsala erschien.

Die Pokemon schienen sich sehr zu freuen, einander wiederzusehen.

Sie riefen die Pokemon zurück und gingen weiter.

Nicht lange gingen sie als sie einen Kampf hörten.

"Donnerblitz!", hörten sie aus dem Wald heraus, es gab einen kurzen Schrei und es war Ruhe.

Sofort rannten sie in den Wald.

Dort waren mindestens 20 Trainer, die zusammengebrochen am Boden lagen.

Ein Mann, um die 24, stand in mitten der Menge, vor ihm ein kleines Pokemon, und er hatte einen Sack über der Schulter.

Gerade tat er einen Pokeball in den Sack als er sie bemerkte.

Er drehte sich um, er hatte eine Kappe auf, und schwarze Sachen an, mit einem großen R, es war der damalig weit bekannte Ash Ketchum.

Er war ein großes Vorbild gewesen, bis er vor 2 Jahren verschwand.

"Was wollt ihr denn Kinder?" Seine Stimme war dunkler und tiefer geworden.

Seine Augen sahen böse und kalt aus, wie die seines Pokemons.

"Pikachu, Donnerblitz!", sagte er und Pikachu schoss seine blitze auf die drei.

"Wahhh!", riefen Kai, Kojiro und Lee. Er durfte ihre Pokemon nicht klauen.

"Schutzschild", das rauschen der Angst hatte ihre Ohren erfüllt und sie nahmen dieses Wort nur noch schwach war.

Ein helles Licht und als sie die Augen wieder öffneten stand ein Pokemon vor ihnen, und dahinter eine vermummte Gestalt.

"Eisenschweif Eeveeltek!", das Eeveeltek stürmte vor und schlug den aufleuchtenden Schwanz, stark gegen das Pikachu, das gegen einen Baum flog.

"Oh man", sagte Ash, nahm das Pikachu und rannte weg, wobei er die Pokebälle liegen ließ.

Die vermummte Gestalt grinste und ließ den Umhang fallen.

Da staunte die Gruppe nicht schlecht, es war...

~~~~~  
~~~~~

So das wars erstmal

hoffe ich bekomme Kommiss

Was denkt ihr? Wer ist die vermummte Gestalt? oder doch ausgedacht?

Und wo arbeitet wohl Ash jetzt? xD